

## «Cérémonie patriotique du 14 juillet : mise à l'honneur deux jeunes stagiaires»

**A**l'occasion de la cérémonie patriotique du 14 juillet, et avec le concours de la municipalité, les officiers mariniers de l'association Saint-Politaine ont à nouveau mis à l'honneur deux jeunes stagiaires, Rose et Maxime, 17 ans, nouvellement brevetés de la Préparation Militaire Marine de Morlaix, accompagnés par l'adjoint au chef du centre de formation.

Conscients des besoins actuels dans le domaine du recrutement dans les Armées, les vétérans léonards de la Marine Nationale sont heureux de pouvoir compter sur les jeunes Saint-Politains pour servir l'Etat en intégrant les Armées, et dans la Marine en particulier.

C'est avec une fierté particulière qu'ils ont été récompensés sur les rangs par les représentants de l'association, conjointement avec M. le Maire et Mme la Député Le Feur.

Remerciements à M. le Maire et à Jean-Louis Kichenin pour nous avoir réservé une place pour notre action lors de cette cérémonie



## «Présence de notre drapeau»

**L**e 22 juillet, notre drapeau était présent à la cérémonie de fin de promotion à l'école de gendarmerie de Châteaulin.

Notre porte-drapeau suppléant, Gérard Prigent, y avait été convié par son beau-frère, major instructeur.

